

桜梅桃李

令和6年度 1学年通信
発行：令和6年5月24日
作成：石原

◇ 定期試験に臨む？挑む？

来週5月28日(火)より、定期試験が始まります。学年団としては、次の2点を試験する機会と捉えて、確実な準備と対策を講じたいと、試験を迎えさせたいと考えています。



ご家庭のサポート・アドバイスをよろしくお願いします。

- ① 確実に結果を出せる手法を試行錯誤し、試験に”挑もう”とする機会
- ② 決められた日時に向けて、体調やメンタルを整えたり、計画的に行動したりすることに”臨もう”とする機会

◇ 母校訪問(出身中学校訪問)を実施します ~5/31(金)午後~

今年度も、本校の伝統行事として続いている母校訪問を実施します。それに向けて先日、リーダー会・中学校別の打ち合わせを行い、実施の意義や諸注意などを説明する時間を設けました。昨年度まで、陰に日向にご指導・見守って頂いた先生方に、高校生に成長した姿をお見せしたり、近況を話したり、時にはアドバイスを頂いたりする機会となればと考えています。

31日の訪問当日は、学校で昼食を摂った後、12:45前後に訪問へ出発します。

また、中学校の行事予定等により5月31日の実施が難しい場合は、6月13日(木)・14日(金)を予備日として設定しています。併せてご承知おき下さい。

服装規定改訂について (今年度限定措置)

空調使用時の体温調節などの観点から、服装規定に暫定措置として、学校指定のポロシャツ・カッターシャツの上に、サマーニットを着用できる文言を追加しました。

着用・購入を行う場合は、下記の規定を参考にしてください。

- ① Vネックの無地のベストであること。
- ② 色は黒、紺、白、グレー、ベージュとする。
- ③ 柄物や、カーディガンの着用は認めない。

なお、来年度からは指定のベスト等を制定・販売する予定です。

Photo 



5/21 普通科 総合的な探究の時間
(姉妹校・愛知産業大学との連携授業)